
 
 
Position Title:  Bilingual Presenter (French/English) 
 
Duration: 12-month Contract (possible transition to Full Time position upon completion) 
 
Start date: July 2, 2025 
 
Compensation: $40,000-$45,000 salary with benefit package 
 
Location: Based in Montreal and includes travel within and outside of Quebec 
 

Background: 
 
Earth Rangers is the kids’ conservation organization, committed to instilling environmental knowledge, 
positivity, and the confidence to take action in children. We do this through a suite of programming that 
children can participate in at school, at home, and in their communities. All of these programs are 
educational and engaging—but more importantly, they show children that it’s not too late to help the 
planet, and the things we do today will matter tomorrow. 
 
The School Assembly was the first Earth Rangers program, and has been running consistently since 2004. 
It began in the Greater Toronto Area, expanding across Ontario in 2008 and then across Canada in 2011. 
The assembly has been delivered to over 2.1 million elementary students from coast to coast to coast, 
and consistently receives rave reviews from students, teachers, and administrators alike. The program is 
offered to schools 100% free of charge, has incredible production value, and inspires kids to join Earth 
Rangers through our follow-up programming.  
 
Historically, all programs have been run out of our head office just outside of Toronto, with delivery 
teams travelling from there to deliver across the country.  However, with the growing demand for 
French language programming and our increasing presence in Eastern Ontario, Quebec and the 
Maritimes, we are now establishing a team based in Montreal for the first time. 
 
 

Position Profile: 
 
We are seeking a passionate and energetic individual with experience acting or performing live 
presentations to deliver the new Earth Rangers School Assembly in both French and English. The 
successful candidate will be friendly, outgoing, enjoy interacting with kids and adults, and represent 
Earth Rangers in a positive and brand-aligned way.   
 
During the school year, the majority of time will be spent delivering the presentation to one or two 
schools per day, depending on location.  While this is a full-time, 40 hour per week position, some days 
will be longer than 8 hours and some will be shorter, depending on the school bookings schedule.  
Flexibility is required. Presentation delivery includes commuting to/from schools, loading/unloading the 
show equipment from the vehicle and setting up/tearing down the set in each school.   
 



 
 
During times where there are no shows scheduled, other tasks may be assigned related to customer 
service, content review or development, quality assurance and administration.  During the summer 
months, the focus will be on learning the new presentation and rehearsing.   
 
Many of the schools visited will be in the Montreal area however travel will be required outside of the 
Montreal area, including other areas of Quebec, Eastern Ontario and the Maritimes.  All travel expenses 
outside of Montreal will be covered by Earth Rangers including travel to the Earth Rangers Centre north 
of Toronto for training and rehearsals. 
 
 
Core Qualifications: 
 

 Fluent in both English and French and comfortable speaking to a large audience in both 
languages  

 Minimum 2 years of experience acting, delivering presentations, and/or facilitating 
educational programs with a young audience  

 Ability to set up and adjust A/V equipment (training will be provided) 
 
Position Requirements 
 

 Extensive travel 

 Valid driver’s license  

 Criminal record check 
 
Desired Characteristics 
 

 Dynamic and energetic individual 

 Strong interpersonal and verbal communications skills 

 A love for kids and the environment   

 Ability to lift 50lbs and capable of meeting the physical demands of the position         
 
 

 
  Please send your cover letter and resume to HR@earthrangers.com.  
 

Potential candidates may be asked to submit an audition tape showcasing their presenting skills, 
and/or may be invited to the Earth Rangers Centre in Woodbridge Ontario to further demonstrate their 
presentation abilities.  
 

 

Earth Rangers is dedicated to fostering a diverse work environment. We will consider all qualified applicants for 
employment. Applicants that meet the qualifications will be contacted for an on-line interview. 

 
Earth Rangers is committed to accommodating applicants and employees with disabilities. Should you require 

accommodation or this job description to be available in an accessible format, please advise. 

 

mailto:HR@earthrangers.com


 
 
Titre du poste :  Présentateur(rice) bilingue (français/anglais) 
Durée : Contrat de 12 mois (avec possibilité de transition vers un poste permanent à la fin du 
contrat) 
Entrée en fonction : 2 juillet 2025 
Compensation : Salaire de 40 000$ à 45 000$ avec avantages sociaux 
Lieu : Basé à Montréal, ce poste comprend des déplacements à l'intérieur et à l'extérieur du 
Québec. 
 

À propos de Éco Héros : 
 
Éco Héros est l’organisation caritative des enfants pour la conservation de la nature, vouée à inculquer à 
chaque enfant au Canada des connaissances environnementales, la positivité et la confiance en soi 
nécessaire pour agir. Nous accomplissons cette tâche au moyen d’une gamme de programmes gratuits 
auxquels les jeunes peuvent participer à l’école, à la maison et dans leurs collectivités. Tous nos 
programmes sont éducatifs et attrayants, mais, d’une manière plus importante, ils démontrent aux 
enfants qu’en mettant nos efforts en commun, nous pouvons changer les choses et que ce que nous 
faisons aujourd’hui aura un véritable impact demain. 
 
L’assemblée scolaire, le premier programme des Éco Héros, est mise en place de manière régulière 
depuis 2004. Initialement offert dans la région du Grand Toronto, avant de s’étendre à l’ensemble de 
l'Ontario en 2008, puis à l’ensemble du Canada en 2011. L'assemblée a été présentée à plus de 2,1 
millions d'élèves du primaire d’est en ouest et du nord au sud. Elle reçoit régulièrement des retours très 
positifs de la part des élèves, des enseignants et des administrateurs. Ce programme, offert 
gratuitement aux écoles, a une valeur de production exceptionnelle et incite les enfants à rejoindre les 
Éco Héros par le biais de notre programme de suivi. 
 
Historiquement, la gestion de tous les programmes est assurée depuis notre siège social, qui se trouve à 
l'extérieur de Toronto, et nos équipes de présentation se déplacent à travers le pays. Néanmoins, en 
raison de la demande croissante de programmes en langue française et de notre présence croissante 
dans l'est de l'Ontario, au Québec et dans les provinces maritimes, pour la première fois, nous mettons 
en place une équipe basée à Montréal. 
 

Description du poste : 
 
Nous recherchons une personne passionnée et dynamique, avec de l'expérience en théâtre ou en 
présentations en direct, pour animer la nouvelle assemblée scolaire des Éco Héros, en français et en 
anglais. Le/la candidat(e) retenu(e) sera sympathique, extraverti(e), prendra du plaisir à interagir avec 
les enfants et les adultes et représentera Éco Héros de manière positive et conforme à la marque.   
 
Pendant l'année scolaire, la majorité du temps sera consacrée à présenter dans une ou deux écoles par 
jour, en fonction du lieu. Bien que ce soit un emploi à temps plein de 40 heures par semaine, il est 
possible que certains jours dépassent les 8 heures de travail et que d'autres soient moins longs en 
fonction des disponibilités des écoles. Une capacité à s’adapter est requise. La prestation d’une 
assemblée scolaire comprend les déplacements aller-retour entre les écoles, le chargement et le  



 
 
déchargement du matériel du véhicule, ainsi que l'assemblage et le démontage du décor dans chaque 
établissement scolaire. 
 
Pendant les périodes sans assemblées, d’autres tâches pourraient vous être attribuées comme le service 
client, la révision ou le développement de contenu, l'assurance qualité et l'administration. Pendant la 
période estivale, il sera question d’apprendre et répéter la nouvelle présentation.   
 
La majorité des écoles visitées seront situées dans la région de Montréal, cependant, il y aura également 
des déplacements ailleurs au Québec, dans l'est de l'Ontario et dans les provinces maritimes. Tous les 
frais de déplacement à l'extérieur de Montréal seront pris en charge par Éco Héros, y compris les 
déplacements au Centre des Éco Héros, situé dans le nord de Toronto, pour les formations et les 
répétitions. 
 
Exigences générales : 
 

 Excellente maîtrise de l'anglais et du français, et facilité à s'exprimer devant un large public dans 
les deux langues. 

 Au moins 2 ans d’expérience en tant que comédien(ne), présentateur(tice) et/ou 
animateur(rice) de programmes éducatifs pour un jeune public. 

 Aptitude à installer et à régler du matériel audiovisuel (formation dispensée). 
 
Exigences du poste : 
 

• Nombreux déplacements 
• Permis de conduire valide 

 Contrôle du casier judiciaire 
 

Qualités recherchées 
 

• Personne dynamique et énergétique  
• Excellentes compétences interpersonnelles et en communication orale 
• Passionné(e) par les enfants et l'environnement 
• Capacité à soulever 22 kg et à respecter les exigences physiques du poste 

 
Veuillez transmettre votre lettre de motivation et votre CV à HR@earthrangers.com. 
 
Il est possible que les candidats potentiels soient invités à présenter une vidéo d'audition pour 
démontrer leurs compétences en présentation, ou conviés à une démonstration plus approfondie de 
leurs compétences en présentation au Centre Éco Héros de Woodbridge, en Ontario. 
 

Éco Héros s’engage à favoriser un environnement de travail respectueux de la diversité. Toutes les candidatures qualifiées 

seront examinées. Les candidat(e)s qui répondent aux compétences requises seront contacté(e)s pour un entretien. 

 

Éco Héros s’engage à prendre en compte les besoins des candidat(e)s et des employé(e)s en situation de handicap. Si vous avez 

besoin d’aménagements ou si vous souhaitez que cette description de poste soit publiée dans un format accessible, veuillez nous 

en informer. 


